

Prison aux iscles: Qui gagnera?

Écrit par saintlaurentvar.net

Vendredi, 07 Octobre 2016 04:56

Alors que l'on pensait le dossier enterré, Manuel Valls relance la volonté de l'état de faire une prison dans la métropole niçoise. Le premier ministre souhaiterait connaître son emplacement avant le 16 décembre. Saint Laurent du Var est de nouveau en liste au grand désespoir du maire de la ville.

Extraits Nice Matin

Sur un tableau, disponible sur le site du ministère, il est écrit noir sur blanc: « *Nice-Métropole* », pour la localisation de la future maison d'arrêt.

Ce qui relance, ou tout du moins n'exclut pas le site des Iscles à Saint-Laurent-du-Var...

Alors même que le maire de la commune, Joseph Segura, affiche toujours son opposition, soutenu par la population (*voir ci-dessus*).

Alors même que Christian Estrosi a fait voter en conseil métropolitain une motion: « *Non à la prison de Nice à Saint-Laurent-du-Var* ».

Pourtant, pour de nombreux observateurs, après les annonces gouvernementales, la piste laurentine semble encore gagner du terrain. On sait déjà qu'elle avait les faveurs de l'ex-ministre de la Justice, Christiane Taubira.

« On a autre chose à faire aux Iscles qu'une prison »

« Il n'y aura pas de prison à Saint-Laurent-du-Var, en tout cas on se battra ensemble mais il n'y en aura pas. C'est une position ferme et définitive. »

Réponse du tac au tac du maire de Saint-Laurent-du-Var, Joseph Segura, à une Laurentine présente, hier soir, à la réunion organisée par l'association Gladice ⁽¹⁾ sur l'aménagement du secteur des Iscles.

« Alors où en sommes-nous avec ce problème de prison? », interrogeait-elle en réaction à la déclaration du premier ministre sur les centres pénitentiaires (*lire page ci-contre*).

« Pas partie de la commande »

« Il n'y a rien de nouveau [dans la déclaration de Manuel Vals], a indiqué Joseph Segura. Tout le monde sait aujourd'hui qu'il faut refaire la prison à Nice. Il a

dit qu'il y aura la création d'un établissement dans les Alpes-Maritimes. (...) que la prison à Nice est vétuste et qu'il faut la remplacer. Ils sont en train de chercher des terrains et je vais vous dire, on a autre chose à faire aux Iscles que de mettre une prison.

Christian Estrosi souhaite sa prison à Nice, Nice la gardera. Nous, on n'en veut pas. »

Un propos soutenu de manière plus modérée par le directeur général de l'Établissement public d'aménagement, Pascal Gauthier, venu présenter les projets imaginés dans la zone : *« En aucun cas un scénario avec prison a été étudié, ça ne fait pas du tout partie de la commande passée au bureau d'étude. »*

A.MI.

(1) Groupement laurentin associatif de défense d'intérêt collectif et environnemental.

Alors l'état imposera-t-il ses choix? Réponse bientôt.